

変えるなら今

題名に込められた願い：一瞬、一瞬、自分や学級、学年、学校、地域のよりよい変化を目指す学年。

鳴りやまない拍手、「ブラボー」の嵐！

～胎内市市制施行20周年記念式典、記念合唱『ハレルヤ』～

3年生は、山崎先生と片岡先生の指導のもと、合唱コンクール後、放課後の時間を使ってさらなるレベルアップを目指してきました。

11月1日（土）は、4時間目の後、1、2年生の前で『ハレルヤ』をお披露目しました。

3年生の合唱を聞いていた1、2年生は、身動きもせず、真剣そのもので聞き入っていました。

きっと、「すごいなあ～。」「ここまで完成させたのか…。」「さすがだなあ。」「自分たちは、来年（再来年）こんなことができるかなあ～。」と感動していたのだと思います。

午後からの本番では、20周年記念式典にふさわしい合唱を披露してくれました。人数的にも、主役は中条中学校の3年生だったと思います。その真剣さ、集中度、迫力、全力の合唱が、産文に響き渡りました。

歌い終わるとすぐに「ブラボー」の声があちこちから次々とかかりました。

会場中から拍手も押し寄せ、なかなか鳴りやみませんでした。来場していた方が心の底から感動し、賛辞を送っていることが伝わりました。

拍手してくださった方々は、「ここまですばらしい合唱をありがとう。」「すごいぞ中学3年生。」「胎内市の未来は明るいぞ。」「できるならもう一度聴きたい。」とお考えだったのではないでしょうか。

感動のあまり泣いている職員もたくさんいました。

3年生のみなさん、よくここまで粘り強く練習を積み重ねました。あなた一人一人に、すばらしい力があることが証明されました。自信をもってください。そして、その力をこれからも発揮していってください。本当にご苦労様でした。

お知らせ *卒業アルバムの写真を撮影する時期になりました。

13日（木）放課後…専門委員会、学年委員会の写真撮影をします。【制服】

14日（金）5, 6時間目…個人写真の撮影をします。【制服】

放課後は、まだ撮影していない部活動の写真も撮影する予定です。

ユニホームが必要な部は、準備をお願いします。

